

Témoignages de consommateurs

## Arrêt de cette merde

Par [Profil supprimé](#) Posté le 6/10/2018 à 18:24

Bonsoir, je suis une maman de 32 ans, diagnostiquée bipolaire depuis 3 ans et sans emploi depuis 2 ans dû à la maladie. J'ai toujours consommé depuis mon adolescence. Il faut dire que j'ai pratiquement tout essayé comme drogues. J'étais suivi au csapa pour l'alcool et suite à une hospitalisation pour un sevrage je suis retombée dans le cannabis. J'ai fait un transfert donc ces temps-ci j'étais à une 15aine de joints par jour. Ne trouvant pas d'emploi je passais ma journée à fumer. Et là ça y est je suis décidée à arrêter. C'était devenu un enfer... cela fait 4 jours (Ok c pas bcp pour certains mais pour moi c énorme).

Pour l'instant j'ai quelques symptômes de sevrage dont mauvaise qualité de sommeil, sueurs nocturnes, maux de tête, perte d'appétit... j'espère que je tiendrai le coup pour moi, pour mon fils, pour ma famille. J'ai peur de repenser trop à mon adolescence (beaucoup de trauma) et de péter un câble même si je suis déjà ss thymoregulateur, anti dépresseur, anxiolytiques et neuroleptiques...on ne peut pas m'en rajouter !!!. Allez faut que je trouve le courage de m'en sortir pour enfin retrouver une vie "normale" SUSPENS !!! BONNE SOIRÉE A TOUS ET BON COURAGE ON PEUT LE FAIRE!!!